



Rallye de mathématiques 2025 : nos élèves de seconde n'ont pas manqué d'idées !

publié le 23/03/2025

Descriptif :

Les élèves de deux de nos classes de seconde ont mis en commun leurs compétences pour résoudre les problèmes qui leur ont été soumis dans le cadre de l'épreuve du rallye de mathématiques 2025.

Mardi 18 Mars 2025, les élèves de la classe de **seconde 1** (préparés par Monsieur Bichon) et de la **seconde 5** (préparés par Madame Cheminard) ont planché avec enthousiasme pendant 1 heure sur l'épreuve du rallye de mathématiques organisé depuis plusieurs années par l'association des professeurs de mathématiques de l'enseignement public (APMEP) de l'académie de Poitiers.

Les élèves ont su mobiliser esprit d'équipe, réactivité, investigation, coopération pour répondre aux questions des six exercices (dont un formulé en langue étrangère) portant sur le thème retenu pour l'année 2025 : "Maths et pavages".

Les élèves avaient au préalable, au cours des deux semaines qui ont précédé cette épreuve, réalisé un dossier plein d'originalité sur le thème.

Tous et toutes attendent avec impatience les résultats !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.